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[20160508] Benditos sean, amados míos, en esta hora de amor, en esta hora de paz. Si estuvieran
vosotros faltos de esto que Yo Soy, aquí lo tienen, mis bien amados, aquí lo tienen, solo abran
vuestro corazón y mente déjenme que Yo les inunde. Porque si vienes a Mí Yo te bendigo y si no
vienes también te bendigo, porque sé que cada uno de vosotros es el dueño de sí mismo, es el
creador de sí mismo, de todas vuestras cosas, cada uno de vosotros son el Creador y vosotros has de
cosechar de tus siembras, pero de acuerdo a como hayas sembrado, cultivado y hayas llevado una
semilla, pues entonces de eso habrás de recibir.

Por lo tanto os te digo, ya están aquí, están aquí recordando todos vuestros pasajes de vuestra vida,
porque nadie, nadie de vosotros es de hoy, no, mis bien amados. Porque vosotros tienes un sinfín
de idas y venidas a esta tierra, vosotros lo eres, solo porque hiciste el olvido, después dices que se
olvidó tu vida, pero todo eso vosotros lo has hecho. Ahora os les digo, salgan de eso para que
puedas enfrentarte contigo mismo y puedas ordenar hoy que todo sea removido para
transformación. Entonces Yo vengo a hablar con vosotros, Yo vengo a hablar contigo, porque
vosotros estás en esta Madre Tierra y has andado siempre, has andado por siempre, si lo único es
que vosotros hiciste el olvido y creíste en él y así caminaste con él y así has caminado, así han
caminado.

Pero hoy vengo a despertarles, vengo Yo a pulirles, como se pule el oro en el crisol, así ando Yo
contigo, hermanos, a palabrear con vosotros para que sepas que no eres nuevo y para que sepas que
Yo nunca he estado lejos de ti, nunca. Son vosotros los que me han hecho lejos, los que me han
creído lejos de ti, de vosotros. Porque Yo en vosotros no vengo, sino fluyo, fluyo, si eres vosotros el
que te has negado a ti mismo, eres vosotros los decretantes de la vida y como os la decretes así
aparece en vuestra vida. Porque cada uno de vosotros está viviendo en un punto, están viviendo en
un punto y están haciendo las cosas y las cosas vienen a ti. Yo os les digo, amados míos, ya deben de
ser responsables a vuestra propia vida, sean responsables; porque en cuanto no seas responsable de
vuestra vida, de todos vuestros acontecimientos, entonces no podrás ser un Alquimista, no podrás
alcanzar serlo, porque aun si no sabes, si no aceptas que vosotros son los hacedores de vuestra vida,
entonces no podrás ser el Alquimista, el que transforma todo.

Porque de cierto les digo, en tu tierra, aquí, aquí donde estas y donde has hecho muchas cosas, miles
de cosas, está bien, vosotros podéis ser un matón, un violador, un ladrón, todo lo vil podéis ser.
¿Pero quién les ha dicho que vosotros no eres el hacedor de vuestro reino, de un reino?
Ciertamente, mis bien amados, nadie podrá rescatarte como vos quisieras, porque nadie es
responsable de ti, ni vos mismo eres responsable de otros, sino que cada uno de vosotros es
responsable de su propia vida, de su propio vivir, es responsable de todas sus causas, de todos sus
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efectos aquí en este mundo. Pues vosotros eres responsable porque es tuyo, es la heredad, eres
responsable de esta tierra y de todas las cosas. Si vosotros quieres enmendar el mundo, esta tierra,
enmiéndate a ti mismo. Lo que quiero decirte es que te des cuenta que tú eres el único creador de
toda tu vida, de todas tus cosas y transfórmalas, porque ese es el último paso en tu vida, transformar
todas tus cosas. Y está bien, vosotros no podrás transformar a nadie, sí podrás influir, porque cada
quien es dueño de sus actos, es dueño de sus cosas y lo único que aquél debe hacer, como vosotros,
es transformar aquello que es tuyo. Es pues que en vosotros está la causa y está el efecto siempre,
aunque vosotros veas que tu efecto pega allá, siempre pega en tu corazón porque es de vosotros.

He aquí, mis bien amados, cómo vosotros estás siendo despierto para asegurarte de ti mismo que
vosotros eres el único creador de tu mundo, sí. Ya no pienses, ya no creas como tus hermanos, tus
hermanos creen en un Dios afuera, en un Dios que no hay posibilidad de verlo, un Dios afuera que
no lo verán y que nunca ha estado afuera, siempre ha estado en tu corazón, de ahí sale, de ahí sale y
hace todas las cosas. Así mismo vosotros eres, pues eres el responsable de vuestras cosas. ¿O todavía
culparás a vuestro semejante? ¿Todavía lo culparás? Yo os te digo, no sigáis en esas formas, en esas
actitudes, no, mis bien amados. Vosotros que me escuchas tómalo, no me escuches con tu mente,
escúchame con tu corazón, si me escuchas con tu corazón ya estarás, estarás pasando por el crisol,
pero para que ya sean responsables de vuestros actos.

No creas como vuestros hermanos, cree en ti, tú eres el creador de ti y de tus cosas; y vuestra misión
por amor y por la Ley Infinita y Divina que mora en ti, es cambiar, es darle cambio a tu mundo, a tu
vida, a tus cosas, para que esto aparezcan buenas cosas. ¿Porque vosotros qué crees? ¿Crees que
vendrá una energía diferente? ¿Crees que vendrá algo hecho ya para ti de afuera? Yo os te digo, no
lo creas así, porque nada viene. Todo lo que ven tus ojos, todo lo que siente tu corazón, lo que ven
tus ojos, lo que hueles, todo, nace de dentro a afuera, todo y todo lo que ves en el externo es tuyo,
tú lo hiciste. Está bien que vosotros hoy estés perplejos, hoy no sepas cómo, si esto ha vivido -dices-
antes que tú, y Yo te digo que no, las cosas son después de ti, tú has vivido antes, antes que las cosas
tú ya eras; porque las cosas no tendrían un Dios, no aparecería nada, porque las cosas son tuyas, tú
las hiciste.

Lo único que vosotros no sabes ni crees, es que vosotros no eres nuevo, no eres de hoy, vosotros
eres el eterno, el eterno que ha venido, ha venido desde los confines hasta este presente. Y no os
hablo de este cuerpo, porque este cuerpo sí es nuevo, lo tomaste de la tierra y así lo formaste y lo
hiciste tu vehículo o tu casa o tu templo, lo hiciste así. Pero vosotros has hecho miles de cuerpos,
miles, miles de cuerpo; porque has andado, aquí ha sido tu casa esta tierra, porque esta es tu
heredad, aquí has hecho todo. ¿O no has hecho todo, mis bien amados? Si todo lo han hecho
vosotros, todo lo más vil que vosotros ves aquí y que pasa, vosotros hombres, vosotros los hombres
lo han hecho, porque todo esto es lo que has venido haciendo de tus tiempos para acá, todo esto es
lo que de tiempo en tiempo habéis hecho.

Déjense de juzgar, de recriminar, dejen de hacer estas cosas, vanidad son de vanidades, estupideces
son para vosotros y para la vida sagrada el juzgar, porque vosotros sueles juzgar, pero una vez que
llegues a entenderte, a comprenderte, entonces se acabó, no existe el juzgar, el recriminar, porque te
has dado cuenta que tú mismo eres el Creador y que lo único que debes hacer y tienes que hacer es
darle, ponerla en algo nuevo, sí, y esto es la vida de vuestra vida. Hermanos míos, porque están
confusos en vosotros mismos, porque habéis creído que vosotros haces mal a tus hermanos o que tú
hermano te hace mal; y esto no es, tú te heces daño a ti mismo, solo tú te puedes hacer daño a ti
mismo, solo tú puedes vivir en un reino diferente, solo tú puedes cambiar de polo cuando lo quiera
tu corazón, sí, mis bien amados.

Pues dejen que se acabe el peregrinar en vosotros, porque eres como un peregrino, eres el peregrino
que has venido de tiempo en tiempo, de nación en nación. ¿O vosotros crees que eres de aquí?
¿Que eres de aquí solamente, de aquí de este país? No, si vosotros has andado en toda la tierra, en
todos los puntos de esta tierra has estado y te encuentras aquí en este punto hoy. Y así como hoy,
así como en este tiempo, en esta vida de hoy, así será otra vida para ti y estarás en otro lado.
Porque vuestra alma y vuestra mente no son conformes, porque su Creador no está conforme o sea
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vosotros mismos no estás conforme, porque vosotros buscas otra vida, otras cosas y sigues
deambulando sobre este mundo.

Amados hermanos, pero por eso estoy contigo hoy, para esclarecer vuestra mente, vuestra alma,
para esclarecerte a ti que vosotros eres el pequeño Dios de ti mismo, eres el pequeño Dios de ti
mismo, vosotros eres la decisión, vosotros eres todo, todo lo habéis hecho, todas las cosas y decides
por lo que os gustas y aparece la vida que vos quieras, aunque a vosotros parezca que no lo hiciste,
pero ayer, en otro tiempo, ya está hecho, sí hermano. Porque vosotros eres quien vives los efectos
de una causa y están y es lo que viven. Ahora cámbienlo, solamente cámbienlo, no esperes que
venga algo o alguien y lo cambie, no, porque esto no se cambia, esto es tuyo y solo tú puedes
cambiarlo, en este momento si gustas puedes cambiar tu vida, porque vosotros eres quien decides,
vosotros eres quien decides dónde estar.

Pero sé tú el convencimiento y convéncete que tú eres el creador de tus mismas causas, de tus
mismos efectos y créelo que estos cambian, pero esto no hay otra llave diferente que pueda entrar y
cambiarlo, no, solo tú eres la llave que puedes cambiar tus cosas, las puedes tomar y cambiarlas,
transformarlas y hacerlas a tu vida, a lo que hoy quieres para ti. Y este debe ser tu juego para ser
libre, para ser un SER despierto, lúcido, presente, un SER alquímico, alquímio, un SER que aun está
cambiando sus formas, todo. Y vosotros debes de SER ya, tienes que SER para que puedas
demostrarte a ti y demostrarle a esta vida que solo tú puedes cambiar; puedes cambiarlos a tus
formas, puedes darle nueva vida a todo lo que gustes. Enfoquen, pues, enfoquen qué quieren
cambiar y déjame que Yo os te ayude, déjame que Yo esté contigo y déjame hacerte más liviana
vuestra carga.

Son benditos vosotros, solamente admite la bendición; son dichosos vosotros, solamente admite lo
dichoso, sí, mis bien amados. Vosotros eres el SER ÚNICO, solamente admítelo. Dense cuenta,
porque la vida es un darse cuenta solamente, háganlo hoy, solo vive, mora en paz, mora en el
amor, mora en la justicia, mora en la bondad, mora en todo para que seas luz. Hermanos míos, no
creas nada por fuera, tienes que hacerlo que esto fluya y tienes que saber que Yo estoy por dentro
de ti y que Yo fluyo, solamente dame permiso, permíteme que Yo fluya, permíteme, deja que tu
sensación se haga inmensamente grande y siénteme, siénteme, hermanos míos. Porque a eso vengo a
que vosotros me sientas, sientas que no estoy lejos, sino estoy tan cerca de vosotros, estoy en tu
corazón y desde ahí estoy viendo tu corazón, estoy viendo tu impotencia, estoy viendo el lado
donde vosotros estás, donde has estado siempre. Qué tiempo tan maravilloso, tan hermoso han
perdido. Porque vosotros has estado rezagado en esta vida, pero vengo a levantarles de donde están
caídos, Yo vengo a despertarles y vengo a sacarles de ese fango, de esos fangos, de esta
incomprensión y de esta prepotencia donde vosotros están. Porque cada uno de vosotros está
condicionado por vosotros mismos, porque así lo has querido, le has dado mando a la prepotencia
que viva en ti y que ella sea la que maneje tu vida; pero Yo os te digo, ya no sean así, ya no sean
así, fluyan vosotros y venzan.

Porque no es afuera. ¿O vosotros habéis creído como tus hermanos que de Satán que oyes hablar,
viene? Yo os te digo no viene, este también fluye de vosotros, solo que se encuentra con otro
parecido, solo que se encuentra con otra personalidad que es la misma, pero fluye y de ahí son
vuestros desacuerdos que tienes para hacer tus fechorías, pero estas fluyen del corazón, si, mis bien
amados. Así les digo a vosotros que así tienen que tomar la vida, tomen la vida ya con estas
convicciones divinas y enfréntate hacia las cosas solo para transformarlas y transfórmalas, porque eso
quieren las cosas, quieren transformación, quieren vida nueva, hagan la pues vosotros. ¿O está
esperanzado como tus hermanos? Que vuestros hermanos dicen que vendé y resucitaré a vivos y a
muertos, los levantaré de los sepulcros, y no. ¿Acaso no vine ya? ¿Acaso no les dejé todas las
enseñanzas para ti, todos los recuerdos tuyos para que salgas, no es eso la salvación? Porque tus
hermanos pelean con un Satán, con un Demonio afuera. Y te digo que ese Demonio fluye de ti y
cuando lo veas ahí, está dominado; pero mientras lo veas por fuera, prevalecerá mucho tiempo.
Porque el Demonio no está afuera, ni viene, solo fluye, solo sale de tu corazón y eso es. Así es que
cuando vosotros estés dispuesto a vencer al Demonio, pues el demonio son tus prepotencias, estas
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son tus envidias, tus codicias, tus celos, tu desamor, a eso es lo que vencerás y en este momento -si
gustas- ya estará vencido, si así lo quieres vosotros ya está vencido. Pero si vosotros lo quieres tener
más tiempo, pues estará, pero esto hará de ti lo más pequeño siendo grande.

Entiéndanse vosotros, pues, entiéndanse vosotros, conózcanse de verdad y sabrán que no hay nadie
con quien pelear, con quien discutir, no hay nada. Sabrás que con quien tienes que lidiar es contigo
mismo, porque vosotros tienes dos clases de energías que son tuyas, buenas y malas, bien y mal.
¿Acaso crees que han venido de un Dios ajeno? Yo os te digo que no. O acaso crees tú, como
cuando Yo iba pasando por una ciudad en un camino real y me encontré a siete hermanos hablando
de la palabra que decían: Dios es el que manda todos los castigos a los hombres, es el que destruye
la tierra; decían entre sí, ellos. Y Yo llegando, los escuché y les dije: No, ¿acaso vosotros viendo venir
a tu hijo hambriento le darás una serpiente en lugar de pez? ¿O una piedra en lugar de pan? Y ellos
respondieron: “No Señor, no Señor, no lo haríamos así”. Y Yo os les dije: “Cuanto más mi Padre no
haría esto que vosotros dices”. Aun no comprendieron lo que Yo les había dicho, porque no
preguntaron más allá de la verdad. Pero a vosotros se los digo, porque estás en este tiempo y han
transcurrido más de dos mil años, pues es para vosotros decirte que tú eres Dios mismo, Dios de ti
mismo, que no hay un Dios afuera quien así les dé o les quite, no; solo son vosotros los que quitan y
los que ponen.

Entiéndanse, hermanos, entiéndanse vosotros, pues, en estos tiempos. En verdad solo dense cuenta
de vosotros, que son hermanos y que solo están haciendo una intercomunicación, una afinidad y
que solo en este mundo hacen su estilo de vida. Pero vosotros debes entenderte muy bien a ti y
saber todo de ti mismo. Y cuando te veas a ti mismo, hermanos amados, ahí surgirá una pregunta en
vos: ¿Quién me ha hecho daño, pues? Y vosotros sabrás que nadie te ha hecho daño, solo tú por no
haber entendídote a ti mismo, por no haber aceptádote a ti mismo, por no haber aceptado que vos
eres el creador de ti mismo. Y así has llegado al Padre otra vez, al Padre-Madre-Dios otra vez. Y así
sabrás que cada quien es pagador de sí mismo. Porque vosotros aquí en la tierra vives los castigos del
castigo de tu hermano y no es tu castigo, porque estás confuso ante la vida es que vives todo esto,
cada quien vive su vida y vive lo que ha hecho. Pues deja que estos vivan lo que han hecho y
vosotros solo date cuenta de ti y solo transforma, sé el Alquimista, selo, mis bien amados, y
enfrenten la vida así de esta manera.

Porque vosotros no has sabido estar en esta tierra, porque habéis estado atenidos a la vida, a lo
externo, sin saber que vosotros eres el poder y eres quien puede cambiar todo, todas tus cosas las
puedes hacer, así como las habéis cambiado una vez. ¿O crees que alguien te cambió? No, hermanos
amados, solo tú mismo puedes cambiar tu rumbo, tu destino, así lo has cambiado. Porque del SER
PERFECTO, vosotros quisiste ser imperfecto, porque de ser la opulencia vosotros decidiste
experimentar la pobreza, porque de ser perfecto vosotros decidiste experimentar lo imperfecto,
porque de ser sano vosotros decidiste estar en enfermedad, todo esto vosotros lo han hecho. Y
vosotros podarás decirme otra vez, ¿pero esto ni lo tenía en mente, pero esto no lo había pensado?
Pero Yo os te digo hoy no, hoy no hiciste aquello, esto lo habéis hecho en muchas vidas pasadas; y
todo esto es lo que vives hoy como karma, es del karma, son los efectos del ayer. Y solo para que se
acaben aquellos efectos oscuros, esos karmas, lo único que tendrás que hacer es cambiarlos, ser
alquimistas, transformarlos y dejarán de ser en tu vida. No dejará de ser para otros, solo para ti, solo
tú no vivirás ya más todo aquello, porque estará transformado, lo has transformado en otra especie
de vida que vosotros quieres vivir.

Amados míos, ¿te vas entendiendo? Porque esto es para ti, es para ti, para que te salgas de aquellas
formas negativas, para que puedas cambiar las formas y hacerlas a este momento como vos quieres.
Y vosotros que eres responsable, vosotros mismos sabes si estás dispuesto a cambiar o dispuesto a
vivir en tu mundo en donde estás, vosotros lo sabes. Pero Yo os les digo que VOSOTROS SON LOS
SERES ÚNICOS EN VUESTRO MUNDO, QUE HAS TENIDO EL PODER PARA CAMBIAR LAS COSAS
BUENAS EN MALAS Y ASÍ TIENES EL PODER PARA CAMBIARLAS OTRA VEZ DE MAL A BIEN. Eres
vosotros la vida, eres vosotros el poder, eres vosotros quien tiene todo para hacer lo que quieras ser
como hoy. Pero no piensen jamás ya que alguien les puso en ese camino, no, es tu camino, es donde



VOSOTROS SON LOS SERES ÚNICOS EN VUESTRO MUNDO, QUE HAS TENIDO EL PODER PARA CAMBIAR LAS COSAS.

Página 5 de 6

quisiste estar, lo labraste, pues hoy tienes que desamarlo y después armarlo en lo que hoy quieres
vivir.

Vosotros tienes el poder, en todo, pero hay de vosotros si lo sigues ejecutando en el mal, porque
esto, pues de eso recibirás. ¿O vosotros pensáis que puedes hacer mal y puedes recibir bien? ¿No Yo
os te digo y te he dicho no se puede servir a dos señores, a uno tendrás que aborrecer? ¿No esto está
claro para vosotros, mis bien amados? Que, en verdad, con quien tú trabajes, él saldrá recompensa
de ahí. ¿Pues no Yo mismo les he dicho, pues, acaso el sembrador siembra su semilla y está
esperanzado que salga otra semilla diferente de la que sembró? ¿No ves que el sembrados siembra
hoy su maíz, su melón y todas las frutas? ¿Quién ha sembrado un maíz y en lugar de maíz sale un
melón? ¿Quién lo ha hecho así? ¿O quién en su trabajo, que está trabajando, de su trabajo saldrá
otra cosa que no sea de ahí? ¿Ves que nada? ¿Ves que todo es como es? Pues exactamente, mis bien
amados, las cosas que haces te dan recompensas, las dos; el amor y el desamor dan recompensas,
porque el amor cuando sale del corazón y choca contra tu hermano y tu hermano te lo devuelve
doble. ¿No es un gozo para ti? Pues también el mal cuando sale de tu corazón, hacia tu hermano, tu
hermano te lo va a dar el doble. Hermanos míos, fíjense bien lo que hacen, pues, fíjense bien lo que
dan, porque de acuerdo a lo que das os vendrá tu recompensa, será aumentado.

Son benditos ustedes, son benditos ustedes porque escuchan su propia palabra. ¿Sabes? Porque esta
palabra es tuya, este conocimiento es tuyo, este un darte cuenta es tuyo, es la llave donde vas a salir
de donde estabas enclaustrado vosotros. Salgan hoy, salgan como las pájaras que crían sus polluelos,
sus pequeños hijos y que a los hijos la pájara se encarga de verlos plumar hasta que aquel crío pueda
volar, y cuando ya está listo y lo sabe la madre, los deja que vuelen por sí mismos y van tomando
practica en su vida hasta que se preparan muy bien y se hacen como sus padres. Así mismo son
vosotros igual, pues crean que hoy mismo ha llegado la agilidad del poder, la destreza, ha llegado la
plena sabiduría para hacer, para que vosotros hagas de tu vida lo que vos quieres con conciencia. Ya
que vosotros has estado solamente ahí, has estado en las formas inadecuadas de tu vida que no has
sabido que vos eres el poder para cambiar las cosas, vosotros lo eres, hermanos. Láncense, pues, que
sea un nuevo día para vosotros, que esto sea un nuevo amanecer en vosotros y que comiencen a
hacer las cosas de vosotros.

Porque tantos tiempos, pero tantos tiempos que han sido vosotros, que han jugado el papel de
ovejas, que solo las ovejas siguen a su pastor. Y vosotros lo han hecho, pero han seguido a un
pastor, han seguido a un astuto, ese astuto les ha quitado las alas, les ha quitado vuestro poder
porque les ha engañado. Pero hoy deben saberlo ya, deben saber que vosotros son el poder, son la
vida y eres todo y puedes convertir todo, solo que salga de tu corazón; porque no es la mente la
que convierte, es el alma la que convierte las cosas. Pues entonces mano a la obra, síganse
convenciendo, la vida es un darse cuenta, sigan dándose cuenta que vosotros son el poder, que de
vosotros fluye todo, todo lo que veas aquí frente de ti, lo que sepas, nada ha venido, solo ha fluido,
sí, mis bien amados, todo fluye y todo ha sido así en todas vuestras existencias, solo han fluido las
cosas.

Vosotros eres el origen, eres el origen de lo adverso, por no decirles que eres el creador de Satán,
porque a vosotros les parece tan grave, tan grande la palabra Satanás, la palabra Diablo, y vosotros
eres el padre de aquél, ¿Sabes? Porque eres el creador de aquél. ¿O crees que lo hizo otro Dios? ¿El
que tú crees que está en los cielos? Eso salió de vosotros y eso no es más que el lado negativo, el
lado contrario a lo que hoy quieres. Eso es, mis bien amados, la prepotencia es Satán y vosotros
estás metido ahí, porque después que le das vida te metes dentro de eso y lo vives; y empiezas a
humillar a tu hermano, empiezas a humillar a todos, porque eso es lo que la prepotencia hace.

¡Ay, mis bien amados! Dense cuenta vosotros, Yo lo deseo que se den cuenta de sí mismos, nadie les
ha hecho daño, nadie, solo tú te has hecho daño a ti mismo y te sigues haciendo daño a ti mismo;
solo tú eres como el niño terco, el niño que no le interesa otros juguetes, solo el que tiene y ese no
lo suelta. Así mismo vosotros están, es la prepotencia, pero Yo les digo sálganse de ahí, ese estado
solo te mantendrá en ese estado y solo vivirás de ese estado.
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Este es mi regalo que Yo os les hago, este es el despertar que Yo les hago, en verdad vívanlo hoy.
¿Por qué vosotros se afanan? Vives en el pasado o vives en el futuro y Yo os les digo, las dos cosas
no viven, no existen. ¿Y por qué has de vivir ahí, pues? Solo vive hoy contento, alegre, feliz; solo
vive hoy, porque hoy solo es tu día. No estén muertos en vida, porque eso es estar muertos en vida.
Benditos sean vosotros y sigan adelante, síganse venciendo, porque Yo les digo, ¿o vosotros crees
que vas a vencer a otros para merecer la vida eterna? Es a ti mismo a quien debes vencer, son a tus
formas, son a tus formas las que tienes que cambiar, no hay nada ni nadie con quien pelear, solo es
contigo mismo. No veas hacia afuera, ve a tu interno y sabe cómo estás y empieza a cambiar para
que tu vida sea próspera.

Yo hasta aquí os les dejo y Yo les deseo que puedas salir de ti mismo. Benditos sean, pues, y hasta
siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


